

DAS TEAM

Chefarzt

Prof. Dr. med. Thomas Knoll
urologieSI@klinikverbund-suedwest.de

Oberärzte

Ltd. Oberarzt
PD Dr. med. Gunnar Wendt-Nordahl
g.wendt-nordahl@klinikverbund-suedwest.de

Oberarzt Dr. med. Nabil Atassi
n.atassi@klinikverbund-suedwest.de

Oberärztin Miriam Hegemann
m.hegemann@klinikverbund-suedwest.de

Oberarzt Dr. med. Joachim Mathes
j.mathes@klinikverbund-suedwest.de

Oberarzt Dr. med. Roland Steiner
r.steiner@klinikverbund-suedwest.de

Funktionsoberarzt Dr. med. Johannes Dlugosch
j.dlugosch@klinikverbund-suedwest.de

Ambulanz

Tel.: 07031 98-11510

Pflegegruppe 5.3 Tel.: 07031 98-12850

Pflegegruppe 5.1 Tel.: 07031 98-12650



KONTAKT

Chefarzt

Prof. Dr. med. Thomas Knoll

Sekretariat

Sandra Stöppke, Gabriele Schüssler,
Jutta Penker
Tel.: 07031 98-12501
Fax: 07031 98-12342

Terminvereinbarung (ambulant und stationär)

Sprechstundentermine (KV)

Tel.: 07031 98-12506
Fax: 07031 98-12342
termineUKS@klinikverbund-suedwest.de

Privatsprechstunde

Tel.: 07031 98-12501
Fax: 07031 98-12342
urologieSI@klinikverbund-suedwest.de

Wir sind für Sie erreichbar

Montag bis Donnerstag 8 - 16 Uhr
Freitag 8 - 15 Uhr

Wenn Sie einen ambulanten Vorstellungstermin haben, melden Sie sich bitte im Sekretariat der Urologischen Klinik (EG, 0.407) an und bringen – sofern Sie gesetzlich versichert sind – Ihre Überweisung und Ihre Versicherungskarte mit. Wenn Sie zur stationären Aufnahme kommen, melden Sie sich bitte mit Ihrer Einweisung im Aufnahmebüro des Klinikums (EG, links vom Eingangsbereich).



Klinikverbund
Südwest

Arthur-Gruber-Str. 70
71065 Sindelfingen
Tel.: 07031 98-0
www.klinikverbund-suedwest.de



Patienteninformation

UROLOGISCHE KLINIK
SINDELFINGEN (UKS)



Klinikverbund
Südwest

DIE UROLOGIE STELLT SICH VOR

Die Urologische Klinik Sindelfingen (UKS) unter der Leitung von Prof. Dr. Thomas Knoll bietet mit einem kompetenten Team das gesamte Spektrum der urologischen Diagnostik und Therapie an. Wir behandeln urologische Erkrankungen von Männern, Frauen und Kindern. Dabei bieten wir unseren Patienten, deren Angehörigen und unseren Fachkollegen eine medizinische Versorgung nach aktuellen Erkenntnissen und höchsten Standards, und legen besonderen Wert auf einen vertrauensvollen und persönlichen Kontakt zu unseren Patienten und deren Angehörigen. Sie sollen sich bei uns gut aufgehoben fühlen.

Sprechen Sie uns an, wir sind für Sie da.



Thomas Knoll

Chefarzt Prof. Dr. Thomas Knoll
Urologische Klinik Sindelfingen (UKS)



SCHWERPUNKTE

In der Klinik wird die gesamte Urologie auf hohem Niveau und aktuellem wissenschaftlichen Standard angeboten. Wir setzen darüberhinaus besondere Schwerpunkte auf:

Urologische Tumorerkrankungen

Tumore der Prostata, der Nieren und der Blase zählen zu den häufigsten bösartigen Erkrankungen in Europa. Wir haben uns auf schonende Operationen zur Entfernung dieser Tumore spezialisiert. Besonderen Wert legen wir auf einen Erhalt der Körperfunktionen wie Kontinenz oder Potenz, beispielsweise nach Prostataentfernungen. Hierfür setzen wir modernste schonende Verfahren wie die Da-Vinci-Methode ein. Die UKS ist als ausgewiesenes interdisziplinäres Prostatakarzinomzentrum von der Deutschen Krebsgesellschaft zertifiziert. Wenn ein Frühstadium vorliegt, kann in manchen Fällen auch eine innere Bestrahlung erfolgen. Doch auch wenn eine Erkrankung nicht mehr heilbar ist, lassen wir Sie nicht alleine. Wir helfen Ihnen mit medikamentösen Therapien, welche den Krankheitsverlauf verlangsamen und Schmerzen lindern. Selbstverständlich nehmen wir uns Zeit für Gespräche mit Ihnen, geben Trost und Rat.

Minimalinvasive Therapieverfahren

Für viele Operationen sind heute große Schnittoperationen durch sogenannte minimalinvasive (wenig belastende) Verfahren ersetzt worden. Bei diesen Operationen werden beispielsweise Nierentumore über sehr kleine Zugänge (Schlüsselloch-Operation) entfernt oder Nierensteine endoskopisch mit einem Laser zertrümmert. Wir verfügen über moderne Endoskope und Laser, um für Sie ein bestmögliches Ergebnis bei geringster möglicher Belastung und kurzem Krankenhausaufenthalt sicherzustellen.

Blasenfunktionsstörungen und Harninkontinenz

Störungen der Blasenentleerung und vor allem auch der Kontinenz sind Probleme, über die häufig aus Scham nicht gesprochen wird. Es handelt sich hierbei aber um ein weit verbreitetes Leiden, das Frauen und Männer betrifft. Wir bieten Ihnen eine hohe Fachkompetenz und hervorragende diagnostische Möglichkeiten. Sprechen Sie uns an, Inkontinenz ist heute kein Zustand mehr, an den man sich gewöhnen muss.

Rekonstruktive Eingriffe

Die Rekonstruktion von Fehlbildungen des Urogenitaltraktes und der Harnwege ist eine anspruchsvolle Aufgabe, die in spezialisierten Zentren wie hier in Sindelfingen erfolgen sollte. Es kommen moderne Techniken zum Einsatz, wie beispielsweise die Transplantation von Mundschleimhaut zur Korrektur von Harnröhrenverengungen, um auch Patienten, welche bereits mehrere erfolglose Operationen hinter sich haben, helfen zu können.

